
Presentación Editorial

Editorial

Educación y Salud es un Boletín Científico Instituto de Ciencias de la Salud, que forma parte de los boletines científicos de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo. Se ha conformado como un espacio de difusión de trabajos científicos, su riqueza se encuentra en las diversas áreas que participan y que forman parte del Instituto de Ciencias de la Salud. Los distintos títulos dan muestra de la perspectiva multidisciplinaria que se hace necesaria para la comprensión del proceso salud-enfermedad, es así que las diferentes aristas del abordaje permiten enriquecer al lector que puede tener acceso a distintos enfoques de este proceso.

Con la finalidad de dar a conocer estos trabajos los distintos autores han elegido este espacio para hacer llegar a diferentes lectores sus trabajos, en el presente Volumen 10, número 20 de este boletín se integran 3 artículos cuyos temas se centran en el ámbito de la enfermería y la nutrición y un artículo aborda un tema al que no debemos estar ajenos es decir, el riesgo en el nivel de consumo de alcohol en jóvenes.

Los 5 ensayos reúnen trabajos de con temas sobre enfermería así como un tema actual como lo es la obesidad que es abordado desde la disciplina de la nutrición, se incluye un ensayo que versa sobre la expresión de la masculinidad en curso de la vida de los adultos mayores.

Como parte de las herramientas didáctico pedagógicas que permitan acceder al conocimiento en el campo de la salud, se integran 8 resúmenes o diagramas que versan sobre temas de enfermería y odontología.

Se tendrán 11 reportes de investigación que incluyen temas sobre COVID-19, nutrición y odontología, en estos reportes se puede evidenciar el campo de aplicación de técnicas y herramientas de distintas disciplinas.

Uno de los rubros con mayor desarrollo en este número son los artículos de revisión sistemática por lo que se contará con 17 trabajos, este tipo de manuscritos se caracterizan por incluir la recolección y selección sobre un tema en particular de interés en la disciplina, que en este caso son sobre nutrición, medicina y odontología.

Nuestro objetivo con la presente edición es que sea de utilidad y beneficio para la comunidad estudiantil de la salud, así como también para los profesionales que dedican su trabajo e investigación a esta área del conocimiento.

M.C.Esp. Adrián Moya Escalera

Director del Instituto de Ciencias de la Salud